

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Mitte
vom 20.08.2018

Top 17 Fußgängerbrücke über Bahnstrecke "In der Au" zwischen St. Ingbert und Rohrbach

Beschluss:

Der Ortsrat spricht sich nachdrücklich für die Erhaltung der Fußgängerbrücke aus. Darüber hinaus wird die Verwaltung gebeten, zu prüfen, ob es – insbesondere auf Grund historische Verpflichtung oder Wegerechte – eine rechtliche Verpflichtung der DB gibt, die Fußgängerbrücke zu erhalten.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür, bei einer Nichtteilnahme des OM Theis, da sich dieses zum Zeitpunkt der Abstimmung nicht im Sitzungssaal befand.